

Der schwanke Rachen fuhr zu Grund,
Und den von Rheinstein schlang der Schlund.
Da ward das Kirchlein aufgebaut,
Das dort aus Wallnußbäumen schaut.
Darnach verging manch' hundert Jahr,
Das Kirchlein lang verfallen war,
Bis mild es zu erneu'n befaßl
Des Herrn von Rheinstein hehr Gemahl.

R. Simrod.

W o r m s .

Der Zweikampf.

Der ritterliche Kaiser Maximilian hatte einen Reichstag nach Worms ausgeschrieben und von allen Seiten kamen die Fürsten und Herren mit zahlreichem Gefolge herbei, mit dem Kaiser gemeinschaftlich das Wohl des Reiches zu beraten. Nach Beendigung dieser ernstern Arbeit beehrten nun die Ritter zur Unterhaltung etwas fröhliche Kurzweil. Es wurde deshalb ein festliches Turnier ausgeschrieben und die ganze Ritterschaft von nah und fern hierzu eingeladen; selbst Fremde wurden freundlich willkommen geheißn. Unter diesen erschien nun auch ein französischer Held mit Namen Ritter Claude de Barre, von seinem Könige gesandt, den Ruf der französischen Tapferkeit zu wahren. Einen besseren Vertreter hätte der König auch nicht finden können, da der Ritter riesengroß und stark war, ein echter Held von der Fußsohle bis zum